

Turmblasen stimmt auf Messe ein

Instrumentalgruppe der KLJB Borkenwirth eehrt Mitglieder

Borkenwirth (pd). Ein Weihnachtsgeschenk der ganz besonderen Art bereitet die Instrumentalgruppe der KLJB Borkenwirth mit einem der letzten Einträge auf ihrem Vereinskalender: Das seit vielen Jahren beliebte feierliche Turmblasen am Heiligen Abend um 22.30 Uhr stimmte mit weihnachtlicher Musik und feierlichen Glockenklang auf die Mitternachtsmesse ein, teilt die Landjugend mit.

Am Zweiten Weihnachtstag fanden sich alle Mitglieder der Instrumentalgruppe erneut zusammen. Der Weihnachtsgottesdienst um 8.30 Uhr war zugleich Beginn der Weihnachtsfeier des Vereins, die sich mit einem Frühstück im Vereinsheim „Büdeken“ fortsetzte. Dazu trafen sich Aktive und Ehrenmitglieder. Bei dem gemütlichen Beisammensein wurden auch Mitglieder für besondere Verdienste sowie Jubilare geehrt.

So wurden für zehnjährige Vereinsmitgliedschaft Anne Hülskamp, Andreas

Wübbels und Tobias Lansmann-Niehaus jeweils mit Urkunden und Nadeln des Volksmusikerbundes ausgezeichnet. Bereits 20 Jahre Vereinszugehörigkeit feierte der Verein mit Tobias Rottstegge und Markus Fasselt-Rottstegge. Auf 30 Jahre dürfen Ewald Klüppel und

Stefan Lansmann-Niehaus zurückblicken.

Die Vorsitzende Stefanie Siemen bedankte sich bei allen ehrenamtlichen Helfern des vergangenen Jahres, besonders bei dem immer wieder aushelfenden Dirigenten Bernhard Ehling. Die Erste Vorsitzende

selbst übernimmt Ausbildung und Dirigat der Nachwuchstalente des Borkenwirthler Vereins. Ab dem 11. Januar starten die Musiker wie in jedem Jahr mit der Aufnahme der Probenarbeit in die Vorbereitungen für das Konzert am Ostersonntag.



Langjährige Mitglieder wurden bei der Weihnachtsfeier der KLJB-Instrumentalgruppe in Borkenwirth geehrt.